

Fecha: 21-01-2025
Medio: El Labrador
Supl.: El Labrador
Tipo: Noticia general
Título: Mesa de conversación "Reforma de la Modalidad de Atención Institucional del Sistema Público" fue dictada por el Director del Hospital de Melipilla

Pág.: 9
Cm2: 179,0
VPE: \$ 268.463

Tiraje: 2.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Mesa de conversación **"Reforma de la Modalidad de Atención Institucional del Sistema Público"** fue dictada por el Director del Hospital de Melipilla

El director del hospital San José de Melipilla, Dr. Óscar Vargas Duranti, participó como expositor en una mesa de conversación sobre la "Reforma de la Modalidad de Atención Institucional del Sistema Público", realizada en dependencias de la Escuela de Salud Pública de la Universidad de Chile.

La actividad, desarrollada en el marco del programa de la XXVI Escuela Internacional de Verano 2025, fue organizada por el Instituto de Ciencias Biomédicas de la Universidad de Chile y reunió a diferentes actores del área de la salud pública de la Región Metropolitana.

Para el momento, Vargas, compartió la experiencia local del Hospital de Melipilla en la prestación de servicios en la modalidad institucional para usuarios del sistema público de salud.

Se debe destacar, que la Escuela Internacional de Verano de la Escuela de Salud Pública es un espacio transdisciplinario para compartir diversas experiencias locales e internacionales, a través de diversos cursos diseñados para enfrentar los desafíos de la salud pública del siglo XXI.

En este contexto, desde el hospital de Melipilla, agradecieron al Dr. Marcos Vergara, Profesor Asociado de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile y académico del programa de Políticas y Gestión de la Escuela de Salud Pública por esta invitación.

